



りす組

はっぴー☆すまいる

りす組は進級児8名、新入園児2名でスタートし、早くも3ヶ月が過ぎました。4月当初から可愛い笑顔がたくさん見られ、新しい環境・担任にもすぐに慣れて、今では元気いっぱい登園する姿が見られます。

自分で出来ることが少しずつ増え、目に見える成長が大きい1年間！これからも出会う一つひとつのステップをゆっくりと大切にしながら、愛情をたっぷり注ぎ、安心できるよう側で見守ったり、励ましたりしながら、成長を応援していきたいと思っています。子ども達と元気いっぱい過ごし、子ども達にとって“保育園って楽しい”“保育園に行きたい”と思えるような笑顔溢れるクラスにしていきたいと思います。1年間宜しくお願いします。

クラスの様子☆

進級した子ども達は、新しい担任にも心開いてくれ、毎日可愛い笑顔で“せんせ〜い”と呼んでくれるようになりました。イタズラをしてみたり、甘えてみたり…とても可愛いです!!

新しく入園したお友達も少しずつ園生活に慣れ、お友達と関わって遊ぶようになりました。

戸外遊び・運動遊びと体を動かして遊ぶのが大好きで、汗いっぱいかきながらもとても楽しんで遊んでいます。また、りす組さんはお友達が大好きで、保育士の真似をしてお友達に絵本読んであげたり、保育士に隠れて仲よくイタズラしたりする姿が見られ、一緒に遊んだり、笑いあったり…とっても仲良しです。まだまだ、うまく言葉で伝えられない分、玩具の取り合いやお友達を押ししてしまうなどトラブルも目立ってきましたが、一人ひとりの気持ちを受け止めながら仲よく遊べるよう声掛けしていきたいと思っています。



今頑張っている事☆

○おまるに座る

…アンパンマンのおまるは大人気で、おまるの用意をすると自分から進んで座っています。少しずつ楽しみながら一人ひとりのペースに合わせてトイレトレーニングをしていきたいと思っています。

○自分でズボンの着脱をする、靴・靴下をはく

…なかなかできず、甘えてしまう子もいますが、少しずつ自分でしようとするようになりました。

○好き嫌いなく何でも食べる

…苦手なものがあると、口から出してしまったり、お皿を遠ざけたりしてしまうこともありますが、少量だと頑張って食べられるようになりました。



♪ 大好きな歌 ☆

毎朝、お部屋でお集まりをしています。その中で季節の歌をうたっています。初めは恥ずかしそうだったりす組さんですが、今では、歌うのが大好きで、元気に大きな声で歌っています。遊んでいる時も、気が付けば、口ずさんでいることも…。ぜひお家でも、一緒に歌ってあげてください!!

○4月…チューリップ ぶんぶんぶん むすんでひらいて

○5月…こいのぼり そうさん

○6月…かえるの合唱 かたつむり



コーナー遊び☆

5月の中旬からひよこ組と部屋を区切り、ままごとコーナーと絵本・積み木コーナーを作りました。自分たちで自由に出して遊べるようになったことで、みんなとても嬉しそうです。



お礼とお願い

◇個人懇談ではお家での様子や保育園での様子を話し合うことが出来て良かったです。お忙しい中ありがとうございました。また何かご要望などありましたらいつでもお話し下さい。

◇お友達と同じものもあり、間違えてしまうことがありますので、すべての持ち物に名前の記入をお願いします。名前が消えかかっているものもありますので確認をお願いします。

◇暑くなり汗をかくことも多くなってきましたので、着替えを1着園に保管したいと思っています。Tシャツに名前を記入して持って来て下さい。

